

Kirche in 1Live | 14.10.2017 floatend Uhr | Katrin Berger

Warm ums Herz

"Mach dir keinen Kopf, ich nehm sie dir ab", sagt Silvio und nimmt mir die Leine aus der Hand. Ich hab spontan einen wichtigen Termin, bei dem meine kleine Hündin nicht erwünscht ist. Jetzt hat sie einen schönen Nachmittag und ich bin dankbar.

Wenn ich unerwartet Hilfe bekomme, wenn ich sie wirklich brauche, dann tut das richtig gut. Das merke ich richtig. Mir wird warm ums Herz. Dieses "alles immer alleine" funktioniert nicht.

"Es ist nicht gut, dass der Mensch allein ist. Ich will ihm eine Hilfe geben, so etwas wie ein Gegenüber" sagt Gott in meiner Bibel. Ohne andere Menschen, ohne Hilfe, ist es nicht GUT.

Im Schöpfungsbericht der Bibel steht dieser Text und dabei geht gar nicht nur um dieses Mann-Frau Ding, sondern auch um Beziehungen an sich. Es ist gut, dass es so viele Menschen, Freunde und Nachbarn wie Silvio in meinem Leben gibt. Dass sie mir Gegenüber, und manchmal auch Hilfe sind.

Da wird mir immer ganz warm ums Herz. Und das brauche ich, nicht nur, aber besonders im feuchtkalten Oktober.